

SUMMARY

EFEKTIFITAS NON NUTRITIVE SUCKING (NNS) TERHADAP RESPON NYERI BAYI YANG DILAKUKAN PEMASANGAN INFUS DI RUANG INTENSIF BAYI RUMAH SAKIT EKA BSD 2013

Created by ALFIHA MEILAWATI

Subject : EFEKTIFITAS NON NUTRITIVE SUCKING (NNS)

Subject Alt : RESPON NYERI BAYI

Keyword : non nutritive sucking(nns); respon nyeri bayi;

Description :

Latar belakang : Nyeri adalah pengalaman emosional yang tidak menyenangkan berkaitan dengan kerusakan jaringan yang aktual atau potensial, dirasakan pada kejadian dimana terjadi kerusakan (Potter & Perry, 2005). Terjadi peningkatan bayi yang membutuhkan perawatan intensif yaitu 8,19% pada tahun 2012 dan 9,72% pada tahun 2013.

Tujuan : Mengetahui efektifitas Non Nutritive Sucking terhadap respon nyeri bayi yang dilakukan pemasangan infus di ruang intensif Rumah Sakit Eka BSD.

Metode Penelitian : Rancangan quasi eksperimen, posttest only non equivalent control grup. Sampel yang digunakan adalah 30 bayi yang dilakukan pemasangan infus di ruang intensif, menggunakan non probability sampling metode consecutive.

Hasil penelitian : Usia terbanyak adalah 1 hari, pada kelompok intervensi (66,7%) dan (46,7%) pada kelompok kontrol. Responden pada kelompok intervensi sebagian besar (66,7%) bayi matur dan sebagian kecil (33%) prematur, sedangkan pada kelompok kontrol sebagian (53,3%) bayi matur dan sebagian (46,7%) prematur. Pengalaman nyeri terjadi pada seluruh (100%) responden. Respon nyeri kelompok intervensi dengan rentang minimal 0 dan maksimal 2, sedangkan kelompok kontrol rentang minimal 3 dan maksimal 7. Hasil statistik independent T- tes pada varian yang sama dihasilkan nilai $p=0,000$.

Simpulan : Ada perbedaan respon nyeri antara kelompok intervensi dan kelompok kontrol, artinya NNS efektif menurunkan respon nyeri bayi yang dilakukan pemasangan infus. Non Nutritive Sucking disarankan menjadi salah satu upaya non farmakologi dalam mengurangi nyeri pada bayi dan dibuat Standar Operasional Prosedur.

Date Create : 23/05/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2012 33 156
Collection : 2012 33 156
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor